
 

 

 

 

 

新年あけましておめでとうございます 

                         校 長  浅 野 謙 一 

 

新年あけましておめでとうございます。２０２２年、令和４年がスタートしました。 

思い起こせば、昨年も新型コロナウイルスに振り回された一年でした。夏には、新型コロ

ナウイルスの感染が再び拡大し、２学期に予定されていた学校行事も変更を余儀なくされま

した。修学旅行は１１月１日～２日の１泊２日に再延期され、野外活動も１２月１３日～１

４日の１泊２日に再延期されました。体育大会や文化発表会も縮小した形での実施となりま

した。しかし、どの行事に対しても、旭中学校の生徒は、やれないことを悲しむのではなく、

やれることに全力で取り組み、感謝の気持ちを忘れず、最後までやり遂げることができまし

た。様々な場面で、生徒たちが活躍する姿を見ることができました。年末は、新型コロナウ

イルスの感染拡大が少し落ち着き、学校生活における様々な制限も少しずつ緩和され、いつ

も通りの学校生活が戻ってくるのではと期待していました。しかし、年が明け、新たな変異

株による感染拡大が急激に広がっています。今年も学校内での感染拡大を防ぐために、油断

することなく、マスク、手洗い、換気、三密を避けるなどの基本的な感染症対策を徹底しな

がら学校教育活動を継続していかなければと考えています。 

終業式の時に生徒たちに「一年の計は元旦にあり」「千里の道も一歩から」ということわ

ざを紹介し、年の初めに、自分が挑戦しようと思うことや頑張ろうと思うことを決め、目標

を立て、自分の決めた目標が達成できるように、それぞれが地道に努力できる一年にしてく

ださいと話しました。特に３年生は、この３学期が受験に向けての大切な時期になります。 

今回の入試が人生初めての受験になる人も多いと思います。受験勉強を究めていくと、突き

当たる壁があります。将来やりたいことには直結しないのに、自分はなぜこの苦手な教科を

勉強しているのだろうと思っている人もいるでしょう。そんな３年生には、アップルの創始

者であるスティーブ・ジョブズのスピーチを借りて、この言葉を贈ります。「the dots will 

somehow connect in your future」（点と点は何かしらの形で将来つながっている）。

この言葉から伝えられることは、志望校に合格することが最終のゴールではないということ

です。人生はその後もずっと続き、合格不合格に関係なく、今やっていることが、いつか生

きることもある。だから、今やっていることに自信を持ってほしいということです。とは言

っても、コロナ禍のもとでの受験勉強、息が詰まることもあるでしょう。自分のペースを大

切にすることも忘れないで下さい。息抜きも大切です。また、３年生だけでなく、１、２年

生もこの言葉を胸に、将来に向けての目標を立て、その目標を達成するための努力を続けて

ください。そして、今年こそはコロナ禍以前の学校生活に戻れることを祈っています。 
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1 年生社会人に学ぶ会 

１月１７日（月）1年生が、キャリア教育の一環

として、実際に社会で働いている方々にゲストスピ

ーカーとして来校してもらい、仕事内容、１日の仕

事の流れ、その仕事に就いた理由、中学生の頃の夢

などを講演していただきました。講師の方々の職業

は、農家、理学療法士、管理栄養士、陶芸家、店舗

設計、チアリーダー、舞台歌手、自動車販売です。

生徒１人につき２人の講師の方の講演が聞けるよう

な形で行い、生徒たちは真剣な様子で、講師の方の話に聞き入っていました。 

鍵谷朋花さんの感想です。「なんでもやりたいと思ったら、やってみるということを大切

にしようと思いました。色々なものにアンテナを張ると、興味を持つきっかけが増えるとい

うことも教えてもらったので、意識しようと思いました。」 

尾張旭ライオンズクラブ横断幕贈呈式 

尾張旭ライオンズクラブ様より、尾張旭

市青少年健全育成推進会議に、子どもたち

の健全育成のための物品の寄贈のお話があ

り、学校と協議を行い、学校行事に活用で

きる横断幕を一張寄贈いただくこととなり

ました。デザインは生徒が親しみを持ち、

幅広く活用できる各学校独自の横断幕を作

成するため、生徒会がデザインを募集しま

した。最終的に美術部の細川麻帆さんのデザインとなりました。 

そして１月１３日（木）、完成した横断幕の贈呈式が執り行われ、生徒会代表の小森琴葉

さん、阿部李奈さん、香川紗良さんが「校歌にある若鷹のように、次のステージに羽ばたけ

るようにしていきたい」と感謝の言葉と今後の抱負を述べました。 

尾張旭市青少年健全育成推進大会 

１月２２日（土）に実施予定だった尾張旭市青少年健全育成推進大会が、新型コロナウイ

ルスの感染症の拡大のため残念ながら中止となりました。本校からは、以下の３名の生徒が

表彰されます。賞状が届き次第、校内表彰を実施します。 

○ 善行青少年 ３年 仲澤花葉さん 

○ 「僕の意見 私の考え」３年 志村柚香さん 柳沢凛さん 

 ※ 受賞した作文は市役所の１階ロビーに 1月２５日（火）～２月３日（木）、スカイ

ワードあさひの４階に２月８日（火）～１７日（木）の期間展示されます。 

 


